



廿日市市立佐伯中学校 令和6年度

【自律】学校だより

ホームページ [http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/](http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/)

学校教育目標:「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

3月号 (No.29)

令和7年

3月25日 (火)

修了式・離任式

3月25日(火)は、今年度の修了式です。1年生46名、2年生53名が、それぞれの学年の課程を修了し、全員が次の学年へ進級します。

この1年間を振り返ってみると、1年生は入学式から始まった中学校生活でしたが、全校で行った各行事はどのように感じたのでしょうか。2年生は、修学旅行が一番大きな思い出として残っていると思いますが、3年生が卒業した今、自分たちがリーダーとして活躍する心の準備はできたでしょうか。4月には、新入生を迎え新しい年度を迎えます。一緒に佐伯中学校を盛り上げていきましょう。

また、今年度お世話になった先生方の離任式も行われます。この時期は、出会いがあれば別れもあります。先生方のあいさつをしっかりと受け止めて、皆さんが学校生活を送れば、先生方への期待に応えることになります。

離任される先生方に感謝し、次の学校でもご活躍くださいますよう皆さんで応援しましょう。そして自分たちも頑張りましょう。



暦の上では春ですが・・・

3月17日(月)の朝は、グラウンドにもうっすらと雪があり、灰色の空からは雪が降っていました。暖かくなったかと思えば、急激に寒くなる日もあり、春はまだ先となるのでしょうか。皆さんも体調を崩さないようにしましょう。

そんな寒い日もありますが、3階の廊下には以前紹介した「サクラプロジェクト」が進行中で、たくさんの桜が咲いてきました。学級委員会と班長会が協力して進めている取組で、1年生がお互いの良いところを見つけて、メッセージを書き込んだものが貼ってあります。

一人一人のメッセージを読んでみると、普段のさりげない友達の優しさが書いてあり、読んでいる私が温かい気持ちになりました。

素敵な取組をありがとうございました。



美術部の活動

美術部の生徒は、放課後に美術室へ行き、作品を制作しています。主に絵を描いている人が多いですね。自分の好きなことに没頭できる時間は、貴重だと思います。

先日3月9日(日)は、友和市民センターで美術部の作品が展示されました。美術部の生徒が展示室に控えていて、来場された方に説明をしたり、質問に答えたりしていました。(右の写真はその様子です。) 普段、部員同士で鑑賞している作品ですが、地域の方にも鑑賞していただき、直接感想を聞くことができるのは、次への制作意欲にもつながります。



基隆市の中学生との交流

3月14日(金)に、2年生が台湾の基隆市の中学生とオンラインで交流しました。相手の学校は参加人数が多く、自己紹介を聞く時間が長かったので、こちらの紹介時間が短くなってしまいましたが、それでも自分たちが準備したプレゼンはできました。

去年は、佐伯中の生徒が基隆市へ訪問しましたが、今年は基隆市から廿日市市へ訪問があるそうです。お互いに異文化を体験して、友好関係を継続したいですね。

そのためにも、英語でのコミュニケーション能力を磨いておきましょう。普段の授業がチャンスです。相手に伝えたいことを英語で表現するスキルを磨いてください。



ヤングスポット (中国新聞)

6月からヤングスポットに載り始めたのをきっかけに学校だよりも紹介してきました。今回で累計人数が30人となりました。平均すると、佐伯中の生徒が毎月3人ずつ載っていることとなります。

皆さんが普段思っていることや感じたことを作文にして、全員分を修正なしにそのまま中国新聞へ提出しています。次年度も取り組んでいきますので、ありのままの気持ちを作文に書いてみましょう。

- 2月28日 3年 濱本 英奈 さん「人の温かみ 言葉で伝わる」
- 3月 5日 2年 藤林 棕 さん「部活けん引 行事は全力で」
- 3月 7日 3年 山村 つぐみ さん「地域活性化 盛り上げたい」
- 3月15日 2年 平本 咲希 さん「平和で楽しい一年を願う」

